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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

2 糸数
い と か ず

　昌宗
ま さ む ね

　（新政クラブ）

3 真壁
ま か べ

　朝
あ さ

弘
ひ ろ

　（新政クラブ）

4 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

5 神田
か み だ

　洋一
よ う い ち

　（津梁）

6 池
い け

宮城
み や ぎ

　善
よ し

伸
の ぶ

　（かけはし）

7 玉元
た ま も と

　哉
ち か

世
せ

　（かけはし）

8 仲
な か

程
ほ ど

　孝
たかし

　（希望のいぶき）

9 金城
き ん じ ょ う

　加奈
か な

栄
え

　（日本共産党）

10 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望のいぶき）

11 高屋
た か や

　優
ゆ う

　（新政クラブ）

12 宮城
み や ぎ

　一
か ず

寿
と し

　（希望のいぶき）

13 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

14 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（与開之会）

15 玉城
た ま き

　政
ま さ

哉
や

　（かけはし）

16 真
ま

栄
え

城
し ろ

　隆
たかし

　（無所属）

17 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

18 藏
く ら

根
ね

　武
たけし

　（与開之会）

19 兼本
か ね も と

　光
み つ

治
は る

　（与開之会）

20 伊波
い は

　洋
ひろし

　（無所属）

21 平良
た い ら

　一雄
か ず お

　（新政クラブ）

22 伊波
い は

　良
よ し

明
あ き

　（津梁）

23 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（津梁）

24 天
て ん

願
が ん

　久史
ひ さ し

　（津梁）

25 伊礼
い れ い

　正
ただし

　（希望のいぶき）

26 又吉
ま た よ し

　法
の り

尚
ひ さ

　（希望のいぶき）

12月17日
（火）

12月18日
（水）

令和６年１２月　第１８０回定例会　一般質問通告割振り一覧

12月10日
（火）

12月11日
（水）

12月12日
（木）

12月13日
（金）

12月16日
（月）
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質   問   事   項  

 １ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．マイクロバス借用の自治会支援 

⑴なぜ次年度はマイクロバスを持たないと判断したのか、その経緯を伺う。 

⑵自治会からどのような声があるかを伺う。 
⑶今後はどのように自治会を支援していく予定か伺う。 

 

２．若年ママ自動車運転免許取得支援  

若年ママ自動車運転免許取得支援をどのように考えているか伺う。 

 

３．教育行政 

⑴ＳＥＬについて 

①現在、ＳＥＬを活用している学校数を伺う。 

②ＳＥＬを導入する前と後でのいじめの件数と不登校児童・生徒数の変化を伺 

う。 

③ＳＥＬを導入しての課題と成果を伺う。 

⑵学校支援の在り方について 
①過去３年間の特別支援教育に係る児童・生徒数を伺う。 

②どのような支援をしてきたのかを伺う。 

③放課後児童デイサービスとの連携について伺う。 

 

４．消防団活動での市職員の人材育成 

⑴市職員の消防団員数を伺う。 
⑵初任者が３年間、消防団員として経験することで地域交流での人材育成や防災

を意識する職員が増えて有事の際に対応しやすくなると感じるが、当局の見解

を伺う。  

 

５．災害時の避難場所・避難所 

⑴民間と連携している災害時の避難所数を伺う。 
⑵犬や猫等のペットの避難所があるかを伺う。 

⑶福祉避難所はどのように運営していく予定かを伺う。 

 

 ２ 糸数
いとかず

 昌宗
まさむね

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 
１. 選挙について 

⑴投票所の増設について 

⑵選挙割の導入について 

 

２. 自治会について 

⑴曙区自治会から提出された要望書について（市道石川７４号線） 
⑵防犯灯について 

⑶市所有のマイクロバスについて 

 

３. 道路行政について 

⑴市道石川６号線について 

⑵石川西線について 
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４. スクールロイヤー制度について 
 

５. うるままるごと音楽祭について 

 

６. 市民からの要望について 

⑴石川緑地広場について 

⑵石川地区公民館トイレ改修工事について 
 

 ３ 真壁
ま か べ

 朝
あ さ

弘
ひろ

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 

１．災害救助法について 

⑴鹿児島県では適用されたが、沖縄県では適用されなかった理由と対策について

伺う。 

⑵今後台風の多い沖縄での適用はあるのか。 

⑶１１月９日から１０日の比地区の大雨災害で恩納村の職員や学生の方々がボラ

ンティアとして後片づけや掃除のお手伝いに参加しました。うるま市でもこの

様な支援・お手伝いができればと思うが執行部の意見を伺う。 

 
２．マイナ保険証について 

⑴マイナンバーカードの保有率とマイナ保険証の利用率を伺う。  

⑵１２月２日以降の保険証の新規発行停止に伴う資格確認書の使用の告知につい

てと、エラーが出たときの対応を伺う。 

⑶マイナ保険証の普及率を高めるための対策について伺う。 

 
３．石川中学校女子ソフトボール部のバックネット新設について 

令和５年２月第１６７回うるま市議会定例会で一般質問しました石川中学校女子

ソフトボール部の使用する防球ネットからバックネットへの新設について伺う。 

 
４．認可保育園ゼロ歳児、待機児童ゼロに向けての取組 

⑴待機児童の現状について 
⑵ゼロ歳児待機児童ゼロに向けた取組について  
⑶保育士の人材確保に向けた取組について  

 
５．ＦＭうるまスタジオのある敷地内にはどのような事業者があるか伺う  

⑴ＦＭうるまやＩＴ事業支援センターなど建物の老朽化による取壊しの計画があ

りますが、現在お借りしている事業者に対してはどのような考えか伺う。 
⑵そこに勤務する職員は何人くらいか伺う。  
⑶家賃収入があればテナントビルを新設してはいかがでしょうか。  

 
６．津堅島の港の整備と漁業に対する補助金について  

⑴津堅島港の整備について 
⑵漁業に対しての補助金はあるか。実例があれば教えてください。  

 
７．津堅島の水道本管の新設について伺います  

⑴現在の津堅島の生活用水はどのように引いているか伺う。  

⑵将来新しく水道管を引く予定などありましたら教えてください。 
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 ４ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 
１．市民行政 

 ⑴石川地域活性化センター舞天館の運営業務委託について 

 ⑵難聴者支援への公民館及び公共施設ホールへの磁気ループ設置について 

 

２．道路行政 

 ⑴市道勝連２－１号線の路肩崩壊復旧工事の進捗について 

 ⑵平安名屋慶名線道路計画について 
 

３．会計年度任用職員採用 

 会計年度任用職員の３年任用制限の廃止について 

 

４．環境行政 

 宮城島（与那城池味阿茂地）からの土砂搬出による市民生活の影響に対する対応
及びその他関連事項について 

 

 ５ 神田
か み だ

 洋一
よういち

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．公営企業の健全経営 
⑴水道・下水道事業 

 

２．魅力あるうるま市に 

⑴建築物の緩和 

⑵直結増圧式給水 

⑶公選事務 
 

 ６ 池
いけ

宮城
み や ぎ

 善
よ し

伸
のぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．物価高騰に対する支援について 

 ⑴保育、学童への支援について 

 ⑵小・中学校給食費、代替費への支援について 

 ⑶介護、事業者への支援について 

 ⑷自治会等の負担緩和による支援について 

 

２．自治体職員採用試験及びカスハラ対策について 

 ⑴受験者数の増減について 
 ⑵現状と課題、取組について 

 ⑶カスタマーハラスメント対策について 

 

３．給食用食材発注について 

 ⑴発注方法について 

 ⑵今後の取組について 
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４．学童待機児童について 

 ⑴待機児童数について 

 ⑵今後の環境整備について 

 

５．今後進める事業について 

 ⑴事業の重要性、必要性について 
 ⑵工事期間と供用目標について 

 

６．道路行政について 

 ⑴包括的民間委託の進捗について 

 ⑵平良川～川崎線路面標示について 

 

７．市長公約について 

 中村市政４年間を振り返って、１期目の成果及び今後の課題。 

 

 ７ 玉元
た ま も と

 哉
ちか

世
せ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１.ＣＯＣＯＬＯ（こころ）プラン誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登

校対策について 

⑴不登校の児童・生徒に全ての学びの場を確保、学びたいと思ったときに学べる

環境の整備について 

⑵チーム学校によるスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー早期支

援の推進について 

 

２. 中学校運動部活動地域移行推進計画について 

⑴部活動の改革の方向性について 

⑵地域クラブ活動について 

 

３. 地域課題の進捗状況について 

⑴具志川中学校のエアコン未稼働教室について伺う。 

⑵新赤道区・県住宅供給公社敷地擁壁の危険性について伺う。 

⑶公文式リアラ新赤道前交差点の安全対策の進捗状況について伺う。 

 

４. 公共施設間連絡バス（兼箇段・米原・新赤道ルート）について 

⑴公共施設間連絡バスの現状、課題、今後の考え方について伺う。 

⑵公共施設間連絡バスでは対応できていない移動支援の課題を、生活支援体制整

備事業（地域づくり）で取り組んでいる状況について伺う。 

⑶公共施設間連絡バスの今後の取組について伺う。 

 

５．企業活性化について  

⑴各工事等の入札時の最低制限価格について伺う。 

⑵本市の最低制限価格の改正時期について伺う。 
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 ８ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 
１．市道整備について 

 ⑴市道兼箇段喜仲線道路改良事業について、事業の進捗状況を伺う。 

 ⑵市道兼箇段高江洲線道路改築事業について、事業の進捗状況を伺う。 

 

２．ＪＡ虹のホールうるま周辺交差点への信号機設置について 

令和２年９月第１４２回定例会でも取り上げた県道２２４号線、ＪＡ虹のホール

うるま周辺交差点への信号機の設置について伺う。 
 

３．赤道団地建て替えについて 

 ⑴現在行われている県営赤道団地建替事業の詳細を伺う。 

 ⑵事業が終了して発生した余剰地の活用について伺う。 

 

４．本市の所有するマイクロバスについて 
 本市の所有するマイクロバスの台数、使用目的及び維持管理について伺う。 

 

５．市老人クラブ連合会への支援について 

市老人クラブ連合会への支援について、事務所・専従職員の在り方など他市と比

較して本市の状況を確認したい。 

 
６．困難な問題を抱える女性への支援について 

 本年４月１日から施行された「困難な問題を抱える女性への支援に関する法律」

を受けて、市町村には基本計画の策定が努力義務とされている。本市の今後の取組

について伺う。 

 

 ９ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．港湾整備について 

津堅島港湾区域等の舗装・整備支援・修復支援等について 

 

２．教育行政について 

⑴学校給食食材支援について 

⑵就学援助について 

⑶津堅小中学校生徒への船賃支援について 

 

３．国民健康保険証について 

国民健康保険証（マイナ保険証）等について 

 
４．市民生活について 

下原地域における暴走行為対策について 

 

５．ＥＶ自動車について 

津堅島ＥＶ自動車実証事業状況について 
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 １０ 国吉
く に よ し

 亮
りょう

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 
１．災害自動販売機設置の提案 

他市町村では、沖縄コカ・コーラボトリング株式会社と災害時に飲料水が提供で

きる協定を結んでいる。内容としては、災害時に自動販売機を遠隔操作し、無料で

飲料水が提供できる。本市でも設置を提案する。令和５年２月定例会からの進捗状

況を伺う。 

 

２．市民からの声を問う 
 ⑴石川地区公民館のトイレ修繕の要望。現在の状況を伺う。 

 ⑵石川庁舎における夜間駐車場設置の要望。 

 ⑶宮城島からの埋立て土砂搬出について 

 

３．学校給食費の軽減について 

 
４．不登校について 

 ⑴本市における不登校児童・生徒の確認。 

 ⑵不登校児童・生徒、その家族への対応について 

 

５．災害関連について 

 ⑴災害救助法に基づく迅速な適用について、本市の姿勢や方針を伺う。 
 ⑵災害関連についての提案。 

 

 １１ 高屋
た か や

 優
ゆう

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 

１．中城湾港新港地区について 
 不定期航路の利用頻度とポートセールス促進について当局の見解を伺います。 

 

２．企業版ふるさと納税について 

本市の企業版ふるさと納税を活用した地方創生事業の内容と今後の展望について

伺います。 

 
３．うるま市民芸術劇場の業務委託について 

 

４．地域防災力の向上について 

 ⑴家庭での防災力強化を支援するために「家庭用防災用品の購入補助事業」を提

案します。 

 ⑵自治会や教育機関、要配慮者の津波避難マニュアル整備の現状と課題について
当局の見解を伺います。 

 ⑶小・中学生の主体的な防災教育を通じた地域防災力向上について当局の見解を

伺います。 

 

５．農畜産業振興について 

 ⑴子牛価格下落や飼料高騰等に伴う畜産経営逼迫の現状に関する当局の支援を伺

います。 

 ⑵農振地域における新規就農者促進にあたり農業用水の整備に関する当局の見解

を伺います。 
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 １２ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
と し

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 
１．働き方改革について 

 ⑴教育行政について 

 ⑵看護師支援について 

 

２．農業行政について 

 人・農地プランから地域計画意見交換会・懇談会について 

 
３．公園行政について 

 公園整備の状況について 

 

４．前原・川田区について 

 ⑴交通渋滞解消に向けた要請について（前原区内信号機設置） 

 ⑵川田区公民館建設と道路整備について 
 

５．上江洲・仲嶺区について 

 産業基盤整備計画基本構想について 

 

６．字具志川について 

 ⑴（仮称）うるま市総合アリーナ整備基本計画について 
 ⑵新具志川火葬場建設について 

 

７．勝連・平敷屋地区について 

 ⑴平敷屋公園の整備・管理について 

 ⑵区内グリーンベルト・通学路の路面横断歩道標示の整備について 

 ⑶勝連漁港入り口のグレーチング整備について 
 

８．島しょ地域の地区別課題 

 ⑴（仮称）島しょ地域課の設置について 

 ⑵５島の地区別課題について 

  ①津堅島について 

   ア．船揚げ場整備について 
   イ．アギ浜港内航路整備について 

   ウ．学校を維持するために本島からの通学運賃支援について 

   エ．島内工事に伴う、運搬車両・重機運行指導について 

  ②浜比嘉島について 

   ア．道路整備について 

  ③平安座島について 
   ア．ウフバンタ観光地と区民の防災避難場所に向けた取組について 

  ④宮城島について 

   ア．上原・宮城区集落内道路整備について 

   イ．池味区生活道路拡幅整備について 

   ウ．上原・宮城区から桃原向け一方通行道路（下り）の整備について 

  ⑤伊計島について 

   ア．５年に一度行われる招豊年祭の支援について 
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９．市民の声 
 ⑴石川市民の森入り口のカーブミラー設置について 

 ⑵石川地区農道草刈りについて 

 

 １３ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．道路整備 

 ⑴昆布地域道路整備について 

 ⑵今後の整備計画について 

 

２．環境整備 

 野良猫への餌やりについて 

 

３．施設整備 

 ⑴南風原ふれあいパーク多目的運動場整備について 

 ⑵石川公園多目的広場について 

 ⑶与那城総合公園多種目球技場整備について 

 
４．補助金 

 こどものスポーツ活動における県外派遣等補助金交付について 

 

５．防災行政 

 防災士について 

 
６．消防行政 

 ⑴消防団被服及び附属品の貸与について 

 ⑵貸与期間について 

 ⑶夏服及び冬服について 

 

 １４ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（与開之会）【一問一答方式】  

 

１．道路整備事業 

 ⑴狭隘道路の現状把握について 

 ⑵これまでの狭隘道路整備実績の取組について 

 ⑶これからの狭隘道路拡幅整備事業に対する考え方、取組について 
 

２．教育施策 

 ⑴ＧＩＧＡスクール学習者用端末の更新について 

 ⑵児童・生徒の学校図書利用状況と学校司書の配置状況について 

 ⑶電子図書館導入と学校教育との連携、活用について 

 
３．財政運営 

 令和５年度決算評価及び令和７年度予算編成方針について 

 

 

 



- 9 - 

 １５ 玉城
た ま き

 政
ま さ

哉
や

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．うるま市立学校給食センター第一調理場について（田場７０９番地１） 

 

２．田場区６班（田場１９１０番地）付近の下水道整備について 

 

３．本市のモータースポーツ振興について 

 

４．空えぐみさん著「沖縄で好きになった子が方言すぎてツラすぎる」について 
 

５．本市でのイノシシ出没について 

 

６．市道宇堅２－８８号線道路整備について 

 

 １６ 真
ま

栄
え

城
し ろ

 隆
たかし

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．自治会公民館 
 ⑴今後の自治会公民館計画について伺う。 
 ⑵所有権と管理について聞く。 
 ⑶市の支援と自治会の役割について聞く。 
 ⑷資金造成について聞く。 
 

２．がん予防 
 子宮頸がん撲滅に向けた仕組みづくり。 
 
３．文化教育 
 ⑴学校における文化芸術鑑賞・体験機会について 
 ⑵文化系部活の地域移行について伺う。 
 
４．文化財保存 
 文化財保存活用地域計画について問う。 
 
５．生活道路の安全対策 

 ＥＴＣ２．０データの分析と交通安全対策について聞く。 
 

 １７ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．観光行政について 

 ⑴ウィングフォイル全日本大会について 
 ⑵他のマリンスポーツ大会の誘致について 

 

２．道路行政について 

 ⑴勝連半島南側道路の整備について 

 ⑵土砂崩れ後の農道の復旧状況について 
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３．用地取得について 
 未買収用地について 

 

４．施設管理について 

 ⑴学校等体育館の照明整備について 

 ⑵勝連Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館の雨漏り補修について 

 
５．中城湾港について 

 ⑴現状の港湾施設の利用率について 

⑵観測船の母港受入れについて 

 

 １８ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（与開之会）【一問一答方式】 

 

１．防災行政について 

 

２．公共施設の管理について 

 

３．教育行政について 
 

４．若者支援について 

 

 １９ 兼本
かね も と

 光
みつ

治
はる

（与開之会）【一問一答方式】 

 
１．屋慶名海峡展望台について 

 ⑴現在の状況について 

 ⑵今後の事業計画について 

 

２．特定外来生物について 

 ⑴ツルヒヨドリの繁殖状況について 
 ⑵市内全域の対策について 

 ⑶今後の対策について 

 

３．農道用途変更について 

 ⑴ぬちまーす観光製塩ファクトリー出入口農道の現在の状況について 

 ⑵県の５年に一度の見直しの可能性について 
 

４．中部東道路について 

 事業内容について 

 

 ２０ 伊波
い は

 洋
ひろし

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．危機管理について 

線状降水帯における国頭地域の河川氾濫等の災害が発生した。うるま市での線状

降水帯による危機管理について伺う。 
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２．次年度予算について 

 次年度予算について補助金、負担金等の取組について 

 

３．あやはし館について 

 現在の運営の進捗状況について 

 
４．新石川調理場契約について 

 ⑴契約内容について 

 ⑵契約を見直す必要があると思うが、当局の見解を伺う。 

 

 ２１ 平良
た い ら

 一雄
か ず お

（新政クラブ）【一問一答方式】 

 

１．石川地域まちづくり推進計画について 

 

２．県立中部病院建設計画について 

 

３．ＰＦＩ事業について 
 

４．州崎地域や低地帯の防災対策及び外来種生物について 

 

５．公共施設間連絡バスについて 

 

６．下水道未整備地区の対策について 
 

７．政府が掲げる地方創生施策等を令和７年度予算にどう生かすのか 

 

 ２２ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 
１．商工使用料収入について 

 ⑴ＩＴ事業支援センター入居企業使用料等について 

 ⑵じんぶん館入居企業使用料等について 

 

２．防災・減災対策について 

 ⑴津波及び大雨による浸水地域並びに対策について 
 ⑵城前小学校・宮森小学校・石川中学校における避難訓練及び対策について 

 ⑶城前小学校通学路歩道整備について 

 

 ２３ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（津梁）【一問一答方式】 

 
１．県立中部病院に関連する事項について 

 

２．防災等に関連する事項について 

 

３．学童クラブ等に関連する事項について 
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４．コンテナ倉庫等に関連する事項について 

 

５．公園等のトイレ整備に関連する事項について 

 

６．市の所有するマイクロバスに関連する事項について 

 
７．市長の２期目出馬について 

 

 ２４ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．めんそーれうるま！キャンプ・合宿事業に関連する事項について 

 
２．指定管理に関連する事項について 

 ⑴うるま市健康福祉センターうるみんについて 

 ⑵体育施設及び公園について 

 ⑶うるま市農水産業振興戦略拠点施設うるマルシェについて 

 

３．農業振興に関連する事項について 
 

４．教育行政に関連する事項について 

 ⑴部活動に関連する事項について 

 ⑵平和学習について 

 

５．ごみ収集に関連する事項について 
 

６．公園に関連する事項について 

 

 ２５ 伊礼
い れ い

 正
ただし

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．地方再犯防止推進法について 
 ⑴関係団体部署との連携は構築されたのか。 

 ⑵取り組む課題について 

 

２．不動産の相続登記義務化について 

 ⑴自治会単位・地区単位への周知がなされているのか。 

 ⑵法務局・司法書士会との調整の進捗状況を伺う。 
 

３．具志川新火葬場について 

 ⑴９月議会で「移転先の土地所有者に中村正人後援会会長及びその他役員３親等

の所有する土地がないか」の伺いに、「契約者・当事者以外の情報については

答弁を差し控える」と答弁の後、２０２４年９月２５日沖縄タイムスで、火葬

場予定地の一部が中村正人うるま市長の後援会長の兄の所有地であると報じ、

中村市長は取材に「後援会長の兄とは知っていたが、土地選定の商談には関わ

ってはいない」と説明と記事がある。議会で回答されなかった理由について伺

う。 
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 ⑵移転先の土地のそれぞれの売買価格（単価を含む）について伺う。 

 ⑶土地価格算定の妥当性判断について伺う。 

 ⑷価格に差異があるのであれば伺う。 

 

４．与那城総合公園野外ステージの屋根補修計画について 

１１月野外ステージでのイベント時に、主催者がビニールを張ってイベントを実
施している。利用者負担になることに関して市の見解を伺う。 

 

５．うるままるごと音楽祭について 

 ⑴令和３から６年度の事業委託先は(名称・会社総数)、事業費（それぞれの事業

者への）細部を伺う。 

 ⑵随意契約なのか、どのような選定を行っているのかについて伺う。 

 ⑶１件ずつの事業ごとに、広く市民・企業に提案の機会を与えているのか。 

 ⑷事業ごとに（合算ではなく）市税の投入による効果・参加者人数・市へのメリ

ットの算出について伺う。 

 

６．感動産業特区の事業について 

 ⑴随意契約なのか、どのような選定を行っているのかについて伺う。 
 ⑵令和３から６年度の事業委託先と事業費について伺う。 

 ⑶市税の投入による効果・参加者・市へのメリットの算出について伺う。 

 

７．パワハラについて 

 ⑴ストレスチェック制度の目的は、職場や仕事のストレスを防止することである

が今年度のストレスチェックテスト並びに職員満足度調査は終えたのか伺う。 
 ⑵対象者は、市職員以外に、幼稚園、小・中学校、うるま市消防署、市の指定管

理者などどの範囲、正社員・パートまで実施されているのかを伺う。 

 ⑶調査を終えているのであれば、パワハラに該当する回答はどのくらい（件数）

あったのか伺う。 

 ⑷パワハラに関して回答があった場合、事案に対する解決方法、環境改善に向け

ての取組があったのかを伺う。 
 ⑸次に繰り返さないような、その後の追跡調査・フォローや、評価または改善さ

れていない場合の手法の見直しなどについて伺う。 

 ⑹パワハラに関する認識について 

 ⑺表現の適切さの認識について 

 

８．施設使用・利用料の収益について 
 ⑴各施設・体育館等の使用・利用料の収受について 

  ①課税非課税について 

  ②各施設から市への収入について 

  ③指定管理の場合の収入について 

 

９．業務委託について 
 ⑴業務委託者の業務について 

①施設利用者が音響利用を希望する際に業務委託側がオペレーターを手配でき

ないケースがある。市の音響設備を利用できず、自己負担で音響業者を手配

して支出をしなければならないケースが発生している。業務委託者は、業務

を委託されている以上、自社の都合で利用する市民の権利を制限することを

市として許しているのかを伺う。 
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 ⑵市民に負担を強いることが許されているのであれば業務委託を請け負う事業者
としての責務がなされていないと考えるがいかがなものか伺う。 

 

１０．石川運動広場カフェについて 

 ⑴令和３年１月うるま市石川多目的ドーム隣の石川運動広場に「官民連携の公園

整備事業」としてカフェを行っている。 

  ①既存実施事業者選定時の理由について 
  ②既存事業者からの市への収益について 

ア．令和５年、令和６年、２年間の実績 

イ．一切市に収益がないのであれば、収受しない理由について 

ウ．維持管理費・補修・水道光熱費の負担について 

  ③他の新規事業希望者への今後の対応について 

  ④来客総数について 

  ⑤キッチンカーではなく、店舗として運営する理由について 

  ⑥費用対効果と成果指標の実績について 

 

１１．宮城島の採掘について 

 

 ２６ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（希望のいぶき）【一問一答方式】 

 

１．うるま市内中学校、部活動中に起きた部員の大けがに関連する事項について 

 ⑴去る１０月２８日月曜日、うるま市内中学校部活動中に起きた部員の大けがに

ついて、概要を伺う。 

 ⑵事故の起きたテニスコートの現状を伺う。 

 ⑶大けがをした女子テニス部員の現在の傷の状況を伺う。 
 ⑷事故が起きた後の学校、教育委員会の生徒・保護者への謝罪対応方について伺

う。 

 ⑸うるま市内の小・中学校、部活動における施設の安全管理体制について、いま

一度の安全確認を早急に求めます。 

 

２．川崎小学校施設整備に関連する事項について 
 ⑴給食配膳エレベーターの修繕について伺う。 

 ⑵屋上フェンスの設置について伺う。 

 ⑶川崎小学校施設内への大型遊具の設置について伺う。 

 

３．うるま市小・中学校水泳授業の民間委託に関連する事項について 

 ⑴福岡県古賀市では令和５年７月より小・中学校水泳授業を民間委託している。
うるま市でも今後、民間委託する計画はあるのか伺う。 

 ⑵現在、小・中学校でプールの老朽化や漏水により、使用不可になりそうな学校

プールはあるのか伺う。 

 ⑶今後、市校長会に対して水泳授業の民間委託について、調査を実施する予定が

あるか伺う。 

 ⑷現時点で、与勝地域、具志川地域、石川地域のどこのプール施設を整備し、今
後活用したい考えがあるのか伺う。 

 

４．津堅小中学校、児童・生徒を増やす取組に関連する事項について 

 ⑴現在の津堅小学校、津堅中学校の児童・生徒数を伺う。また、次年度の予想さ

れる各学年の人数を伺う。 
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 ⑵津堅小中学校を存続させるため、当局が実施した施策は何がありますか。また
、その効果はあったのか伺う。 

 ⑶鹿児島県奄美大島にある瀬戸内町では留学制度や里親制度を実施し、過去１３

年で延べ２６０人の児童・生徒が増えた実績がある。うるま市も今後、津堅島

で留学制度や里親制度を実施して島に児童・生徒を増やす考えはないか伺う。 

 

５．川崎ルーシー河線道路改良工事に関連する事項について 
 ⑴現在、県道８号線との取付工事となり、コープ入り口付近が通行止めとなって

いるが、工事の内容と工事期間を伺う。 

 ⑵車両通路白線も整備され、幅員の長い横断歩道も引かれています。児童・生徒

の安全確保のためにも信号機設置は市長を中心に取り組んでほしいと考えます

が、見解を伺う。 

 ⑶開通後の川崎１８７番地付近交差点では、車道優先順位が変わります。注意喚

起の道路標示は確認しましたが、当局の安全対策の考え方を伺う。 

 

６．市内公共施設におけるごみ回収業者の１か月単位のごみ処理代金に関連する事

項について 

 ⑴本庁舎、石川庁舎、勝連出張所（シビックセンター内）、与那城出張所（与那

城歴史民俗資料館内）、それぞれのごみ回収業者の１か月単位のごみ処理代金
を伺う。 

 ⑵うるま市民芸術劇場、きむたかホール、石川会館、それぞれのごみ回収業者の

１か月単位のごみ処理代金を伺う。 

 ⑶うるま市消防本部、具志川消防署、与勝消防署、平安座出張所、石川消防署、

それぞれのごみ回収事業者の１か月単位のごみ処理代金を伺う。 

 ⑷うるま市立中央図書館、勝連図書館、石川図書館、それぞれのごみ回収業者の
１か月単位のごみ処理代金及び１日に出るごみ袋（大）の数を伺う。 

 ⑸⑴から⑷で伺ったごみ回収業者は年間契約をしていると思うが、選考の方法を

伺う。 

 

７．第２３回あやはし海中ロードレース大会に関連する事項について 

 ⑴参加料及び団体割引について、去年との比較を伺う。 
 ⑵給水箇所は増設されたか伺う。 

 ⑶足切り地点までの距離表示・時間表示の設置について伺う。 

 ⑷参加者を増やすための告知方法、周知拡大について伺う。 

 

８．ぐしかわ看護専門学校在り方委員会に関連する事項について 

 ⑴去る１０月３０日水曜日、１９時に第１回ぐしかわ看護専門学校在り方委員会
が市長を交えて開催されたと聞いていますが、その概要を伺う。 

 ⑵ぐしかわ看護専門学校側からの要望等は何がありましたか。また、その実現性

についても伺う。 

 ⑶ぐしかわ看護専門学校の生徒たちは看護に従事しながら、ボランティア活動も

積極的に取り組んでいます。今後、うるま市の集団健診や乳幼児健診等でのお

手伝いができないものか、当局の考え方を伺う。 

 

 


